三春町立岩江中学校長 角田健司

生徒の交通事故防止について

初秋の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校教育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。 さて、9月6日(木)15:30ごろ船引町内において小学校2年生が乗用車に接触し骨折の怪我を負うという事故が発生しました。見通しの悪い交差点で直進してきた乗用車と接触するという事故だったそうです。一歩間違えば命に関わる重大な事故につながる事案でした。

つきましては、本校生徒がこのような事故に遭わないように、本日、全校生徒に次のように指導したところです。ご家庭においてもお子様に対してのご指導よろしくお願いします。

<生徒に指導した内容>

- (1) 道路を横断するときには、 急いでいてもしっかりと左右を見て、車が来ないことを 十分に確認すること (いかなる状況でも絶対に飛び出さないこと)
- (2) 車を乗降するときも前後を十分に確認すること
- (3) 駐車場の近くを通るときは、車が出てくるかもしれないと常に注意しながら歩くこと

<ご家庭でも、次の点についてご指導ください>

- (1)子どもに対し、道路へ飛び出すことがないように繰り返しご指導願います。 (道路上に停車した車から降りて車の陰から左右を確認せずに飛び出して、反対車線から来た車にひかれるという事故も発生しております。)
- (2) 通学路になっている道路で見通しの悪い交差点などについて確認し、十分注意するようご指導願います。
- ※ 登下校において車で送迎する際の乗降は、道路上ではなく学校の駐車場でお願いしま す。また、学校の駐車場は最徐行でお願いします。